

オール 大島

【学校教育目標】

「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな 生徒の育成」[自立貢献] 平戸市立大島中学校 2024.6.5 第 9号 発行 文責

校長 小田 教哉

6月に入りました。天候が不順で、5月中旬あたりから体調を崩す子もいましたが、長引くことなく、大島っ子は<u>「郷土を愛し明るく素直でたくましく</u>」という<u>校訓</u>が示す通り、何事にも全力で頑張っています。例えば、<u>登下校時に行う校門でのあいさつ</u>、<u>シューズをそろえる</u>、各授業での<u>号令、返事、歌声、笑い声</u>等、当たり前すぎて気づいていないようですが、どれもこれも、とても素晴らしいことで、私は大島っ子を誇りに思います。今年度も、子どもたちにとって、学校は楽しい場所であるように「ワクワクした授業」に取り組んでいきます。

ご家庭でも、期末テストに向けて「<u>生活習慣</u>」(睡眠 食事 運動等)が適切であるか、「**自主学習**」を計画的に継続できているか等について、話し合ってみてください。

<mark>授業参観の様子</mark>(当日は多くのご参観、誠にありがとうございました。)







大島の会では、 学校経営方針や 授業の感想など 貴重なご意見を いただき、感謝 申し上げます。

【数学(1年生)山﨑教諭 【社会(2年生)小山教諭】 【英語(3年生)川渕教諭】

<mark>市中総体</mark>について <u>◎男子個人戦で県大会出場します。応援よろしくお願いします。</u>

5月26日(日)に行われた市中総体(球技・武道)では、白石・豊岡ペアが個人戦を制し、 県大会への出場を決めました。(6月11日(火)は市陸上競技大会(佐世保市)です。)

























◎選手のプレーやマナー、一致団結した応援の姿は、他校の方々よりほめていただきました。 保護者の皆様、応援ありがとうございました。